



Gerade einmal 15 Prozent der Piloten sind Frauen. Warum ist der Frauenanteil in der Luftfahrtbranche so gering? Wir sprechen mit Pilotin Zara Rutherford über dieses Thema. Die belgisch-britische Pilotin ist mit 19 Jahren die jüngste Frau, die jemals alleine um die Welt geflogen ist.

**Anmoderation:**

Der Frauenanteil in der Luftfahrtbranche ist auch im Jahr 2022 immer noch sehr gering? Wir sprechen mit Pilotin Zara Rutherford über dieses Thema. Die belgisch-britische Pilotin ist mit 19 Jahren die jüngste Frau, die jemals alleine um die Welt geflogen ist.

Der Frauenanteil in der Luftfahrt liegt bei nur 15%. Zara Rutherford ist Pilotin und sie ist zum Fliegen gekommen, weil beide Eltern Piloten sind. Mit 19 ist Zara einmal um die ganze Welt geflogen und ist damit die jüngste Frau, die das geschafft hat. Den geringen Frauenanteil in der Luftfahrt erklärt sie sich so:

TON

Mit Zara Rutherford haben die jungen Mädchen definitiv ein großes Vorbild.

TON

Zara Rutherford, 19 Jahre alt und wirklich ein tolles Vorbild für alle Frauen, die gerne mal Pilotin werden wollen.